

Question Orale

Une prestation de qualité et équitable pour la reprise de nos déchets recyclables

Je me fais le porte-parole de nombreux citoyens qui ne sont pas satisfaits des heures d'ouvertures de la déchèterie « le Tritout » à Vicques. Avec des horaires qui changent selon les jours et les saisons, beaucoup s'y perdent. Peu sont capables, et moi le premier, de donner les horaires sans consulter la feuille d'ouverture. Ça ouvre à 14h ou 15h ? ça ferme à 17h ou 18h ? Et samedi c'est comment ?

Bref on ne s'y retrouve pas.

Les week-ends et les jours fériés il y a des fêtes de familles et des manifestations qui engendrent des déchets recyclables. Il faut attendre plusieurs jours pour les amener au Tritout. Sans parler des fermetures exceptionnelles qui agacent encore plus.

Dans les villages de Corban, Montsevelier et Vermes, il y a des écopoints accessibles 6 jours sur 7. A Vicques, le Tritout est ouvert seulement quelques heures de certains jours. Il y a un risque évident de tourisme de déchets entre les villages avec les dérives que cela comprend.

Il manque une prestation équivalente à Vicques, accessible 6 jours sur 7.

Voici mes deux questions :

Le conseil communal serait-il d'accord de revoir les horaires de la déchèterie pour une meilleure harmonisation et compréhension ?

Le conseil communal serait-il favorable de placer quelques bennes en dehors de la déchèterie, par exemple vers la station de lavage, qui de ce fait seraient accessibles 6 jours sur 7 ?

Vicques, le 07 septembre 2023

Martin Clerc



Val Terbi Ensemble